

Pleins feux sur :

Les matchs du W-E	2
Prochaine journée	4
Rappels	5
Nos Partenaires	6

EDITO

Chers Licencié(e)s, Chers supporters et partenaires,

Une pause dans le championnat, n'est pas synonyme de repos. Ce n'est pas la « Bohème » surtout en Coupe de France. Malgré les difficultés, pour concilier les contraintes d'effectifs et les besoins de récupération pour certains joueur(se)s, les équipes séniors masculines et féminines ne sont pourtant pas parties à Carbon-Blanc en « aventuriers » pour ce premier tour de Coupe de France. Avec un peu plus de « Baraka », les filles auraient même pu ramener une « for me, Formidable » victoire. Au-delà du score, c'est l'état d'esprit qui est à retenir. Tout comme celui de nos jeunes, qui ont encore bien figuré : les moins de 18 Garçons, qui « hier encore », veille de match était en sous-effectif et ont su se mobiliser pour ramener les trois points. Et nos Moins de 9 ans qui se sont distingués et prouvent que « la jeunesse est entre les mains » du club. L'avenir du HBOPG passe par la formation, cela ne fait aucun doute. Et voir la relève s'investir avec autant d'envie et d'application, ne peut que nous rassurer et renforcer les convictions de tous ceux qui œuvrent à la réussite et au développement de nos jeunes joueurs.

Merci à eux, petits et grands, pour leurs engagements. Nos efforts paient, nous nous devons de poursuivre ce chemin, persuadés qu'« Il viendra ce jour ».....

Bonne lecture !

S.D

PS : une petite note « culturelle » est venue illustrer notre R'Hand de cette semaine. Aurez-vous deviné ?

Le monde du Handball se mobilise !

Sport pour tous, tous pour le sport !

Nous, sportifs, dirigeants de clubs, bénévoles, passionnés, citoyens :

Demandons que le sport bénéficie de moyens à hauteur de ses apports humains, économiques et sociétaux.

Pétition - Sport pour tous, tous pour le sport

Au cours de la conférence de presse, Denis Masseglia a expliqué avoir été reçu la veille par le Premier Ministre et ses collaborateurs pour évoquer les sujets de gouvernance et financement du sport. Parce que nous sommes tous des inconditionnels de la complémentarité du sport d'élite et du sport pour le plus grand nombre, nous avons fixé le titre de cette pétition : SPORT POUR TOUS, TOUS POUR LE SPORT ! »

Ce message, le CNOSF propose au mouvement sportif de l'accompagner d'un credo fort, formé en hashtag et à même de sensibiliser l'opinion sur le phénomène sport : #LeSportCompte !



**SIGNEZ LA PÉTITION
#LESPOURCOMPTE**

Un petit tour pour les SG 1



Match Coupe de France Séniors Garçons : Une équipe fortement remaniée pour ce match contre Carbon-Blanc, destiné principalement à redonner du temps de jeu et du rythme à des joueurs qui n'ont pas encore débuté leur saison. Si durant les quinze premières minutes, les pontois répondent aux girondins, le manque de condition physique commence rapidement à impacter la lucidité et l'efficacité des joueurs. Face aux locaux, qui eux très en jambes, imposent leur rythme, les pontois se trouvent en difficultés en attaque et peinent à trouver des ouvertures. La deuxième mi-temps ne verra pas la révolte des maritimes : trop d'imprécisions et des pertes de balles fournissent à Carbon-Blanc, les munitions pour prendre le large. Défaite du HBOPG 26-19. Place désormais au championnat. Il reste une semaine pour revoir les réglages avant le match contre Rochefort.

Les Filles en mode commando.



Match Coupe de France Séniors Féminines : Pour ce premier tour de Coupe de France, les séniors féminines se déplaçaient à Carbon-Blanc. Et le moindre que l'on puisse dire, c'est que les réserves, c'est comme pour le bon vin, elles peuvent parfois vous réserver de bonnes surprises. En effet, principalement composée de joueuses d'Excellence Départementale, cette équipe, du fait de nombreuses absences, n'a pu se déplacer qu'à 8 joueuses dont 2 gardiennes. Face aux 14 joueuses de l'équipe girondine, on ne donnait pas cher de la peau des maritimes. Pourtant, ce sont elles qui ont fait le jeu et ont frisé l'exploit. Profitant de l'apathie de leurs adversaires, elles sont sues mettre à profit quelques beaux mouvements collectifs tout en assurant une défense tenace et intraitable à l'image des nombreux arrêts de la gardienne pontoise Ophélie HEUGAS. Malheureusement, avec la fatigue et les nombreux faits de jeux, les "marines-et-or" laissent passer devant leurs hôtes, qui garderont un maigre avantage jusqu'au bout. Courte défaite du HBOPG 20-21 mais une belle leçon de courage et d'abnégation de nos féminines qui, malgré les blessures en cours de match, ont su faire la démonstration d'une très belle solidarité. Un bel esprit à conserver pour toute la saison et pour le championnat qui démarre dès la semaine prochaine.

« Au nom de la jeunesse.... »



Après celle du W-E précédent concernant les moins de 11 ans, cette fois, la journée départementale réunissait ce dimanche, les Moins de 9 ans. Encore une fois une grande satisfaction quant à la participation des 12 équipes et à l'enthousiasme dégagé par les enfants. A noter que le HBOPG a été le seul club à présenter une équipe 100 % féminines (y compris les coachs !). Elles terminent huitièmes. Les deux autres équipes terminent quatrième et onzième. Un grand bravo à eux. Bravo et merci également à tous les bénévoles qui ont participé et œuvré à la réussite de cette manifestation notamment nos jeunes arbitres très investis, qui prouvent qu'il n'y a pas d'âge pour faire vivre un club.



Moins de 18 Garçons :

Pour cette première rencontre de championnat, le groupe Pontois revient avec une victoire acquise à l'extérieur. Seuls 7 joueurs étaient présents ; sans gardien, avec 3 pivots et 1 débutant autant dire que cela laisser place à une certaine réflexion pour leur coach.

Néanmoins, en suivant le plan de jeu mis en œuvre, le groupe arrive à prendre la distance dès les premières minutes du match. Et, malgré la fatigue, les pontois conservent un avantage confortable jusqu'à la fin de la rencontre. Victoire 32 à 40 face à Courçon.

Le week-End prochain : « Non, je n'ai rien oublié » Surtout pas les dates des prochaines rencontres !



Samedi 6 octobre à PONS

13h30 13G/MONTGUYON,
15h 18G/OLERON,
17h SG2/ROCHEFORT,
19h SG1/ASSON 2,
21h SF1/CHATELLERAULT,

Dimanche 7 octobre à GEMOZAC

9h00 Tournoi moins de 11,
14h SF2/SURGERES,
16H SG3 / COURCON,

A l'extérieur :

Samedi 6 octobre

Les 15F à 15h30 contre ROCHEFORT, A Tonnay-Charente.
Les 18F à 16h à ROYAN.

Dimanche 7 Octobre

Les 15G à 13h30 à Cordouan Royan contre ROCHEFORT.

« Et moi dans mon coin... » :

Que puis-je faire pour faire vivre le club et me rendre utile ?

Des dizaines de petites tâches qui permettent à chacun de vivre sa passion de manière la plus agréable possible : **Ensemble on va plus loin**, donc mobilisez-vous pour les tables, le rangement du gymnase, etc. ! Chaque geste compte. Ce W-E est chargé avec de nombreux matchs, on vous attend nombreux. Merci à tous.



L'occasion de rappeler les bonnes pratiques :

12 CONSEILS POUR LES PARENTS DE JEUNES SPORTIFS

 ACCOMPAGNER	 FAIRE CONFIANCE À L'ÉDUCATEUR	 ENCOURAGER	 ACCEPTER L'ERREUR
 NE PAS DONNER D'INSTRUCTIONS	 RESPECTER LES ARBITRES	 RESTER DERRIÈRE LA MAIN COURANTE	 CONTRÔLER VOS ÉMOTIONS
 ÊTRE À L'ÉCOUTE DE VOTRE ENFANT	 RESPECTER ADVERSAIRES ET AUTRES PARENTS	 VALORISER LES BONNES ATTITUDES	 RÉCONFORTER

N'OUBLIEZ PAS

- CE SONT DES ENFANTS
- LES ARBITRES PEUVENT SE TROMPER
- LES EDUCATEURS DONNENT DE LEUR TEMPS

Renouvellement des licences



N'oubliez pas de renouveler votre licence.

Un mail vous est parvenu au cours de l'été vous rappelant la procédure. Si vous rencontrez des difficultés, n'hésitez à venir voir les dirigeants ou à nous envoyer un mail sur la boîte du club :

6017010@ffhandball.net

Rappel : depuis le 15 septembre, les assurances liées aux licences 2017/2018, ne sont plus actives et ne vous couvrent plus en cas d'incident ou de blessures. Une raison de plus pour activer au plus vite votre renouvellement de licence pour la nouvelle saison.

MERCIA NOS PARTENAIRES : ENSEMBLE, ON VA PLUS LOIN !

BURGER KING

DISTILLERIES THOMAS
1920
LOGIS DUJ PRUNELAS
17800 SALIGNAC SUR CHARENTE
TEL. 05 46 96 43 C7

Distillerie de la Salle
B.P. n° 2 - 16730 CHERVES DE COGNAC
Tél. 00 33 5 45 83 23 45
Fax : 00 33 5 45 83 19 32
xavier.bonname@distilleriedelasalle.com

E.Leclerc PONS

PROMAN
Interim - CDD - CDI
Agence Saintes
www.proman.com

34 Rue des Cordeliers
17100 Saintes
Tel. 05 46 91 11 30
www.pons-leclerc.fr

le français
Cuisine Française

HANDBALL

FFHANDBALL

HAUTE SAINTONGE

PONS cité médiévale

GEMOZAC

PARTENAIRE DE LA VIE SPORTIVE

Crédit Mutuel OCEAN
www.cmocean.fr

Imprimerie CHARRIER
ROUTE DE ROYAN - 17260 GÉMOZAC
Tél. 05 46 94 21 05
Fax : 05 46 94 46 13
E.mail : imprimerie-charrier@wanadoo.fr

SUPER U GEMOZAC

Ulocation

Restaurant - Hôtel - Bar
LE LION D'OR
2, Place Saint-Pierre
17260 GÉMOZAC
Tél. 05 46 92 34 94
liondor-gemozac.com
leliondorgemozac@gmail.com

Fabrice GAULT
FGV
17260 GEMOZAC
05 46 91 90 18
06 45 03 38 85
contact@gaultfgv.com

ENEDIS
L'ELECTRICITE EN RESEAU

HBOPG

Mairie de Pons
Esplanade du Château
BP 76
17800 PONS

Mail : 6017010@ffhandball.net

Nous sommes sur le
Web !

Retrouvez-nous, à l'adresse :

www. <http://hbopg.clubeo.com/>

ou sur Facebook sur :

www.facebook.com/hbopg/

Infos diverses

CONSEIL ADMINISTRATION HBOPG 2018-2019

Président Sébastien DURAND

Vice- président Christian AUBERT-LASSARADE

Trésorière Bérengère GACHET / Clément BOUHOURS (Adjoint)

Secretariat Emilie AUBRE / Pauline ROMAS

Membres du Conseil d'administration

Léo GACHET, Marion POUJON, Dominique METOYER, Sam MEESCHAERT

Mickael BOUHOURS, Jacky GRIMARD, Christian PRALONG

Emmanuelle PEREZ, Ludovic LANDREAU

Sandrine RATEAU, Christophe LECOMPTE

R'HAND&VOUS



RIGUEUR

SOLIDARITE

PLAISIR

Handball'ez vous pour le Handball Olympic PONS GEMOZAC